

Gobierno de Chile cierra temporalmente embajada en Irán tras ataques de Israel



El gobierno de Chile cerró temporalmente la embajada en Irán y evacuó a su personal diplomático de Teherán, dejando únicamente al encargado de negocios. La decisión se debe a los ataques que ha mantenido durante los últimos días Israel contra Irán, los que comenzaron antes de la madrugada y que apuntan a detener el programa nuclear iraní.

Desde la Cancillería explicaron que “el encargado de negocios de Chile en Irán sigue en Teherán”, y recordaron que “hace

tiempo nuestro país no cuenta con embajador en Irán”. No obstante, indicaron que “un funcionario profesional de la Cancillería, que se encuentra destinado en ese país, fue evacuado por tierra junto a su familia”. Fuentes conocedoras de la situación indicaron a **La Tercera** que, además del encargado de negocios, se mantienen en Teherán los funcionarios locales de la legación, que corresponden a ciudadanos iraníes o residentes permanentes en el país.